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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию и созданию учебного полигона АСУ ТП на базе спроектированной подстанции. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Выбор типов защит, используемых на параллельных воздушных линиях, выбор производителя релейной защиты и расчёт уставок. 2. Создание виртуальных коммутационных аппаратов в среде программирования LabView, использование терминала РЗА в качестве контроллера присоединений и его правильное конфигурирование. 3. Интегрирование терминала РЗА с виртуальными коммутационными аппаратами в SCADA-систему и её параметрирование для правильной работы. 4. Аналитическая работа по расчётам нагрузки трафика на ЛВС.Работа проведена на территории Высшей школы высоковольтной энергетики Санкт-Петербургского Политехнического университета, где собирался учебный полигон АСУ ТП на базе предоставленного оборудования, такого как шкаф РЗА ШЭ2607, терминал БЭ2502Б, модульная платформа FieldPoint, и ПК, использующийся в качестве АРМ персонала, а также ПО, предоставленного ООО «ИЦ «ЭПА»: SCADA Studio, SCADA NPT EXPERT. На ПС К была выбрана защита для ВЛ 110 кВ, отходящей от проектируемой ПС, производитель защиты, рассчитаны уставки, реализованы виртуальные КА на ОРУ подстанции, которые через терминал ЭКРА БЭ2502Б были интегрированы в SCADA-систему для получения информации о положении аппаратов и дистанционного управления ими, а также проведена аналитическая работа по расчёту нагрузки трафика на ЛВС, с целью получения информации по её поведению в тяжелых для сети режимах работы. По результатам проведённой работы был сделан вывод, что создание учебного полигона АСУ ТП прошло успешно, а функционирование терминала РЗА в качестве контроллера присоединений нежелательно, так как это по большей части лишает терминал его основных функций. Также были даны рекомендации по модернизации созданного полигона.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Development of the training ground for automated process control systems for 110/220 kV substations". This work is devoted to the study and creation of an APCS training ground based on the designed substation. Tasks that were solved in the course of the study:Selection of types of protection used on parallel overhead lines, selection of a manufacturer of relay protection and calculation of settings. Creation of virtual switching devices in the LabView programming environment, use of the RPA terminal as a connection controller and its correct configuration. Integration of the RPA terminal with virtual switching devices into the SCADA system and its parameterization for proper operation. Analytical work on calculating the traffic load on the LAN. The work was carried out on the territory of the Higher School of High-Voltage Energy of the St. Petersburg Polytechnic University, where a training ground for automated process control systems was assembled on the basis of the provided equipment, such as a relay protection and automation cabinet ShE2607, a BE2502B terminal, a FieldPoint modular platform, and a PC used as a staff workstation, as well as software provided by EC EPA LLC: SCADA Studio, SCADA NPT EXPERT. Protection for the 110 kV overhead line departing from the designed substation was selected at Substation K, protection manufacturer, settings were calculated, virtual spacecraft were implemented at the substation outdoor switchgear, which were integrated into the SCADA system through the EKRA BE2502B terminal to obtain information about the position of the devices and remotely control them, as well as analytical work was carried out to calculate the traffic load on the LAN, in order to obtain information on its behavior in heavy operating modes for the network. Based on the results of the work carried out, it was concluded that the creation of the APCS training ground was successful, and the operation of the relay protection and automation terminal as a connection controller is undesirable, since this for the most part deprives the terminal of its main functions. Recommendations were also given on the modernization of the created training ground.
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